

**Intervención de la diputada María del Pilar Vadillo Ruiz, con motivo al “15 de mayo día del maestro”.**

**La vicepresidenta Marisol Bazán Fernández:**

Se concede el uso de la palabra a la diputada María del Pilar Vadillo Ruiz para intervenir sobre el mismo tema.

**La diputada María del Pilar Vadillo Ruiz:**

Con su permiso diputada presidenta.

Compañeros diputados, compañeras diputadas medios de comunicación.

El 15 de mayo es un día en el que debemos reconocer y conmemorar a quienes por muchos años han dado lo mejor de sí y han sido los grandes pilares para la formación de las nuevas generaciones de

profesionistas en México y en Guerrero.

Gracias a todas las maestras y maestros que durante su vida van formando nuevas sociedades, gracias por esta entrega en favor del progreso y desarrollo de un mejor país jamás debemos olvidar que históricamente la presencia de los maestros y maestras ha sido relevante para generar vínculos y valores en la vida familiar, social, y en la construcción de la sociedad

Reconocer su labor es reconocer el desarrollo de cualquier nación que esta sin duda alguna en la educación

En 1917 los diputados Benito Ramírez y Enrique Viesca

propusieron al presidente Venustiano Carranza, fuera establecido el 15 de mayo para reconocer la gran labor que realizan los docentes en nuestro país y fue en 1918 que por Decreto Presidencial se inicia con esta conmemoración establecida como el día del maestro.

El desarrollo de un país no se puede entender sin el trabajo de los maestros que inicia enseñando y formando desde la etapa infante creando conciencias e inculcando principios para vivir con responsabilidad de las maestras y los maestros hemos aprendido exigencia, crítica, y un espíritu de libertad y así aprendimos a conocer dentro de las diferencias.

En las comunidades sobre todo en las rurales el maestro o maestra de escuela es una de las figuras principales y respetadas porque en su enseñanza se conoce las necesidades de los saberes de la misma eso es lo que hace el maestro y a su profesión indispensable sin duda alguna para el crecimiento de la

comunidad a diferencia de las grandes ciudades donde la relación docente, comunidad educativa se ha venido distanciando.

Sin embargo el vínculo sigue intacto entre maestros y educandos o facilitadores y receptores de la facilidad del aprendizaje lo que permite aportar a la cohesión y conformación de una mejor sociedad

Durante los últimos 200 años los profesores y profesoras de enseñanza elemental han sido una piedra fundamental en la construcción de capacidades culturales que han permitido el progreso de amplios segmentos de la población Sin embargo este importante sector social ha sufrido la discriminación económica Política e incluso racial en múltiples ocasiones de la historia de México.

Es por ello que hoy hago uso de esta Máxima Tribuna y en mi calidad de profesora docente del nivel medio superior con licencia.

Expreso mi agradecimiento y como diputada establezco ante ustedes mi compromiso para impulsar reformas educativas que realmente permitan un cambio en la educación de México y en nuestro estado de Guerrero.

Porque educar significa formar conciencias que el día de mañana se reflejará en tener niñas y niños que no sólo aprendieron a pensar sino a reflexionar y tomar mejores decisiones para el futuro, porque enseñar es dejar huella para la posteridad.

Que vivan pero sobre todo que sobrevivan los maestros que no han sido regularizados en sus pagos porque repito enseñar es dejar huella en la posteridad

Gracias a todos y a todas las maestras del estado de Guerrero y de México entero

Es cuanto.